



創立 昭和28年1月8日

TANABE

District 2640 田辺ロータリークラブ



ROTARY

Club Weekly Bulletin

ロータリーを祝おう

100年の歩み

2004-05年度

国際ロータリーテーマ
グレンE、エステス・シニア
R I 会長

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

言行はこれに照らしてから

- (1) 真実かどうか
- (2) みんなに公平か
- (3) 好意と友情を深めるか
- (4) みんなのためになるかどうか



「田辺祭り」(7月24日)撮影広井永吉会員

出席報告

| | 会員数 | 欠席者 | 出席者 | 出席率 |
|------------|--------|---------|--------|--------|
| 総 数 | 82名 | 20名 | 62名 | |
| 出席計算者 | 71名 | 16名 | 55名 | 77.46% |
| 7月29日修正出席率 | 90.14% | 7月平均出席率 | 91.19% | |

メイクアップ

- 8/11 黒田 他 4名 (田辺東RC)
 8/17 榎本長 他 6名 (田辺はまゆうRC)
 8/21 小山(地区・クラブ米山委員長会議)
 8/24 榎本長 (八潮RC)

お祝い

- 配偶者誕生日 8/26 吉田美智子(透)
 8/31 野村真紀子(富也)
 8/31 稲田洋子(太門)

ニコニコ箱

- ☆垣淵会員卓話頑張って下さい。…玉井洋、横田、植田英
 ☆ひろ子頑張れ！……………小幡
 ☆龍神の親睦家族会、大変楽しませてもらいました。…辻啓
 ☆龍神での家族会、皆さん出席ありがとうございました。…渡部
 ☆家族会、無事終りありがとうございました。…伊賀、玉井洋
 ☆楽しい家族会ありがとうございました。…植田芳、竹本、中松、笹野、
 森本、木村、廣本、坪井、横田、新井、山本、市木、畠地浩
 ☆家族会に参加できず、申し訳ありませんでした。心
 残りで残念です。…田上
 ☆龍神の川原で泊まりました。超涼しかったです。…稻田静

例会日 木曜日 12:30
 例会場 紀陽銀行三階ホール
 会長 辻 啓次郎
 幹事 植田 芳史
 会報委員長 玉井 洋司
<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日
 事務所 田辺市栄町24 〒646-0048
 紀陽銀行田辺支店内
 TEL 0739-24-2002
 FAX 0739-26-0264
 mail tanaberc@mb.aikis.or.jp

本日のプログラム 9/2

森林インストラクター
 伊藤幸子様
 「熊野古道」

次回のプログラム 9/9

公証人
 崇嶋良忠様
 「震災を体験して」

☆龍神での家族会、初めて家内と2人お世話になりました。楽しかったです。…脇村
 ☆家族会、娘たちは大ハシャギで、夏休みのよい思い出がきました。ありがとうございます。…玉井満
 ☆ちょっと嬉しいことがありました。…黒田
 ☆黒ちゃん、ちょっといいことがありましたね。…伊賀、新井、中松
 ☆孫が北海道大学大学院に合格しました。…三前洋
 ☆マルチプルポール・ハリス・フェローで表彰されました。…津村、植田芳

お知らせ

会長報告

- マルチプルポール・ハリス・フェローになられた津村会員と植田芳幹事に届きました表彰ピンバッジをお渡しします。
- 21日の地区クラブ米山委員長会議へ小山委員長に出席して頂きました。
- 21日に龍神で行なわれた会員家族会へ多勢参加頂き有難うございました。また親睦活動委員会他お手伝いいただいた皆さんありがとうございました。

幹事報告

- 近隣クラブの会報、青少年育成協会の山びこが届いています。

委員会報告

親睦活動委員会

渡部委員長
 先日の会員家族会へ多勢ご参加頂き有難うございました。龍神村の皆さんや他の方々のお陰で無事、会員家族会を終える事が出来ました。有難うございました。

米山奨学会員会

小山委員長
 8月21日の地区・クラブ米山委員長会議に出席してまいりました。本年度も一人当たり平均20,000円を目指によろしくお願ひします。

関西ロータリー研究会 村上会長エレクト
・8月21日(土)に大阪にて関西ロータリー研究会が行なわれ参加してきました。今回は、規定審議会の内容などの説明がありました。

プログラム



会員卓話

ミュージカル「THE 玄峰」 エピソードストーリー

垣淵ひろ子会員

いよいよ九月四日に本番を迎えるわけですが、今回の物語は実話を元にしているので、その当時の雰囲気づくりと、言葉（京都弁）が難しかったです。当クラブの高橋武雄会員はいつもしゃべってはりますからどうということはないのでしょうか、たとえば「目」を「目え」というのだそうで、そのような細かい指導があったりします。又、男性の出る場面が多いわりに男性が少なかったので、女性が演じることになり、今回初めて挑戦する「山崎和香」さんは声も少々低めで、スラっとした方ですが、セリフの言いまわし、声の出し方は苦労していましたし、少年役の小西紗耶夏ちゃんは走り方、軍人役の方達の軍人らしさは姿勢まで気配りしなければならなくて、役づくりは大変でした。



今回は子供の出番は少なかったのですが、挑戦する子供の多くはお母さんの側から離れたくない様子で、かごめかごめの輪を作るシーンだけでも何度も練習しました。

辻会長のお孫さんの芳吉（玄峰）の弟役では、三才という年齢もあり恥ずかしさもあってなかなか「あんちゃん」と



言えなくて、お母さんは心配して、とうとうこの子役の乳母という役で一緒に出ることになりました。本番には是非とも「あんちゃん」の声を聞かせてほしいと思っています。「ヤタガラス」という役どころがありますが、長い年月を短い時間で表さなくてはならないため、物語の案内役として登場することになっています。長いセリフと、人間ではない架空の者を演じるのは大変難しかったと思いますが、初めて出演する「田中佳世」さんは毎回楽しそうに演じています。

本番はどんなに面白く、どんな衣装で登場するのか楽しみです。私の相手役、岡本善蔵役の「岩本正文」さんは最初から芸者さんと遊んで帰るシーンに出るので、どうも「あのかわいい小梅一」というセリフが上手く言えなくて落ち込んでいました。そんな時いつもロータリークラブの誰かが新地に遊びに連れて行ってくれないかなあ…と思っていました。今でも本番何とかがんばってほしい気持ちでいっぱいです。玄峰役では、私が抱っこする赤ちゃんは別として、五人で

演じられており、それぞれの方がセリフも多く役づくりも大変でした。中でも「楠本 貢」さんは戦時中からあの世に行ってしまうシーンまで大切な役どころを毎日の特訓に耐えました。途中で疲れが出ることもあり心配しましたが、何とか今日までがんばっています。鈴木貫太郎役の小幡会員がちょうど同じぐらいの年齢だったことも、共に励みになったのではないのでしょうか。



始めの頃はなかなか気持ちも通じず、セリフを言つてもバラバラだったのが、少しずつ協力し合えるようになつたのか、スムーズになってきました。ロータリークラブ五十周年行事の時初めてミュージカルに挑戦した研究生も二回目は気分も少し落ち着いている様子です。本番は何とかセリフを忘れず無事に終えたい気持ちですが、見に来て下さる方々の応援が一番の励みになりますので、当日最後までよろしくお願ひします。

会員家族会in龍神(8月21日)



暑い中お疲れ様でした



永井会員の力泳

田辺RCゴルフ同好会 総会(7月11日) 記念撮影



表彰(7/11)

ロータリーゴルフ 8月例会成績

8月8日 白浜ビーチGC

| 順位 | 氏名 | グロス | ハンディ | ネット |
|----|-------|-----|------|-----|
| 優勝 | 柴田 隆至 | 9 0 | 2 2 | 6 8 |
| 2位 | 永井 熱 | 9 2 | 2 2 | 7 0 |
| 3位 | 坪井 敏行 | 8 5 | 1 5 | 7 0 |

*次回は9月5日(日)10:06スタート

